
 

 

第２９２１回第一例会報告 

令和５年４月１１日 1２：30～ ニューミヤコホテル 

本日のプログラム「クラブ協議会」 

～タイ・パトムワン RC との活動について～（地齋会長） 

出席者 １７名 (出席免除会員 ２名)中 

  (事前メークを含む) 

総数 １７名 出席率 ５６.６％ 

来訪者  なし。 

   

本日の司会者（SAA栗原委員長） 

●今月のお祝い 

 楷出席：なし 会員誕生祝：山崎・戸塚会員 

 結婚：荻野・中島・山崎・戸塚（乾杯：鈴木ノミニー） 

●会務報告（地齋会長） 

 ・４月７日の金曜日から月曜日までフィリピン訪問、３／２

８はロータアクト大会が盛大に開催されました。 

●幹事報告（提箸幹事） 

 ① RIセミナー・会長幹事セミナー 

 ②今月は環境月間～財団ニュース 

●帰国報告 

フィリピン・8 名で行ってきました。3 年間のブランク、

今後の活動についてどうすべきか！これらを中心に

打ち合わせを行ってきました。 

●本日のプログラム（鈴木委員長） 

 ・足利東の特徴として、海外 RC クラブとの交流や海

外における奉仕活動が挙げられます。特に 2016 年

以降 8年間タイ王国パトムワン RC と連携し活動を実

施してきました。今年度の長期計画においても、タイ

王国の地域社会でさまざまな奉仕活動を進めること

にいたしました。特に課題として、「姉妹クラブ締結」

の要望がでており、理事会に上程されましたが、会

員の皆様方のご意見を聞きたく「クラブ協議会」を設

けたわけです。 

 ・２０１６：１０月、タイのブンクム RC 視察・医療器具の

導入 

 ・２０１８：医療器具の経過視察 

 ・２０１９：給水車贈呈 

・２０１９：パトムワン RC足 

 ・２０２２：医療器具贈呈 

  いずれにしても、今後とも理事会・クラブフォーラム

等で自クラブの体力を見据えた継続性のある活動を

するべきではないか？等の意見がなされました。 

なお、6 月には、これらを踏まえ、実地視察・打合せ

が予定されています。 

 
◆ニコニコ BOX 

  地齋会長、提箸幹事、赤坂、戸塚、椎名、栗原、荻

野、齋藤（敏）、鈴木、栗原（裕）、目黒、金子（裕） 

合計 １２名、合計１２,000円 浄財に感謝！ 

第２９２２回例会報告 

令和 ５年４月１８日(火) １２：３0～ニューミヤコホテル 

本日のプログラム「第 2回クラブフォーラム」 

～２０２３－２４年度に向けて～板橋会長エレクト 

本日の司会者（SAA栗原委員長） 

出席者 １９名 (出席免除会員 ２名)中 

  (事前メークを含む) 

総数 ３２名 出席率 ６３.３％ 

来訪者  水戸証券：千葉さん 

  ズーム出席：中谷・赤坂・池上 

●会務報告（地齋会長） 

 ・４／１６－４／２３、市議会議員選挙が始まりました。 

・５／２７（日）「足尾の植樹」を行います。 

 足利RCと東RCが合同で、IAC、RACと一緒に「植樹」

を行います。（担当：小座野ロータアクト委員長） 

・４／１１：タイ王国のパトムワン RC との姉妹クラブについ

て協議し、理事会で承認されました。 

●幹事報告（提箸幹事） 

・ガバナーノミニー・デジグネート対抗候補者の提出につ

いて 4／26 まで 

・RI会長杯 RC ワールドゴルフ大会 中止となりました。 

・足利市国際交流協会５／２０定期総会・講演会 

 「国境なき医師団に参加」して」 



 

 
・春の交通安全運動 

・ハイライト米山 

● 委員会報告（ローターアクト：小座野委員長） 

足尾の植樹５／２７、足利クラブと合同で！ 

４RCゴルフ 

●本日のプログラム（鈴木委員長） 

 「第 2回クラブフォーラム」 

～２０２３－２４年度に向けて～板橋会長エレクト 

 
１． 前回のフォーラムより 

テーマ①「地区補助金」 

・さくら小ほか、さくらの木の抜本、植樹プロジェクト 

・足利リトルシニアチームへの野球用品寄贈 

・織姫神社ベンチ寄付 

・AED寄贈 

・子供たちへの寄付、フードロスや子ども食堂 

テーマ②「奉仕・親睦活動」 

・龍泉寺や伊勢神社の清掃奉仕 

・お花見親睦 

・フィリピン奉仕活動、車いすの寄贈 

・こども支援 

２． 第 2回フォーラムテーマ 

テーマ「クラブ運営について」 

・例会回数について 今年度と同様に月 3回（一度は

夜間例会）を考えている。 

・例会プログラムや他の活動について 

※移動例会、3分間スピーチ、親睦、視察等 

・会員増強やクラブ PR、会費について 

上記テーマについて第 2回フォーラムを行いました。 

◆ニコニコ BOX 

地齋会長、五十嵐、山崎、栗原、荻野、小座野、板

橋、、齋藤、鈴木、笠原、金子（卓）、目黒、栗原（裕）合

計 1３名、合計 1３,000円 浄財に感謝！ 

 

第２９２３回夜間例会報告 

令和５年４月２５日 18：30～ ニューミヤコホテル 

本日のプログラム「インドネシア生活からの気づき」 

元ジャカルタ日本人学校講師、元山辺中学校校長 

竹越功祐氏  

出席者 ２２名 (出席免除会員 0 名)中 

  (事前メークを含む) 

総数 3２名 出席率 ６８.７％ 

来訪者  卓話者：竹越光祐氏 米山奨学生 エムデイ・

イスラム ナイムル 

本日の司会者（SSA栗原委員長） 

●会務報告（地齋会長） 

 ・GWが始まります。事故、病気等に留意してください。 

・市議会選挙、当クラブの金子裕実さん上位当選・おめ

でとうございます。 

・5/9 次年度、理事・委員長会議です。次年度会長方針

や委員会構成、・活動方針・事業計画が予定されてい

ます。 

●幹事報告（提箸幹事） 

・足尾の植樹：ローターアクト・インターアクト参加 

・５／２４石巻とのゴルフ 

●委員会報告（米山学生の紹介・斎藤）エムディ君の紹

介と本人からのスピーチ 

・国籍:バングラディシュ・２０００／１２／１生まれ、足利大

学、学部課程、創生工、これから 2 年間よろしくお願い

します。 

●3分間スピーチ（中島会員） 

 RC:H6年入会、インター、ローターアクト等青少年プログ



 

 
ラムを中心にロータリアンとして従事してきた。自分たち

で作るボランティア活動を目指して！ 

 ※次回スピーチは金子（卓）会員です。 

●本日のプログラム（鈴木委員長） 

「インドネシア生活」からの気づき～発言要旨 

・行動すると何かが始まる、運や縁は自分で作るもの！ 

・挑戦していれば失敗はない:絶対無駄なことはない。 

・いつも笑顔で親日家・98％日本車、バイクは 99％ 

・面積日本の 5倍、人口:2倍 アセアン本部、90％はイ

スラム、一夫多妻制だが女性に有利、譲り合いの精神 

人間関係が重要、 

・国際交流：楽しむ、長く続く関係、行動すると何かが始

まる。まず、やってみる。自分が動く！自分で自分の型に

はめない、とにかく行動すること！ 

 
 

 
● 5/27 の足尾の植樹・足利 RC との合同、ローター・イ

ンター主催の行事です。これも、青少年奉仕の一環

です。 

 

 
◆ニコニコ BOX 

地齋会長、提箸幹事、源田、五十嵐、山崎、赤坂、栗

原、戸塚、椎名、、笠原、荻野、齋藤（敏）、中島、望

月、金子（卓）、鈴木、金子（裕）、国定、目黒  

合計 1９名、合計 1９,000円 浄財に感謝！ 

バングラデシュのエムデイ君、イスラムの教義、教え

我々（禁酒等、特に私：齋藤）から見ると大変ですね 

ですが、見るからに好青年です。これからの 2 年間よろ

しくお願いします。この春、帰国して結婚したそうで

す。おめでとうございます。 

4/7（金）～4/10（月）までのフィリピン、久しぶりの再開

でした。現地は休日で静かな週間でした。 

久々の 4RC のゴルフ、米山のラムディ君との出会い、

葉さんとのお別れなど、季節の変わり目を感じた 4月で

した。フィリピン～タイ国、いよいよ板橋年度に向けての

スタートですね！健康に留意しながらロータリーを楽し

もう！                       会報 齋藤 

 


